
 

 

Beschluss: 
 
Hinsichtlich der jeweiligen Einladungen und Tagesordnungen erfolgt jeweils Kenntnisnahme. 
 
In Bezug auf den Antrag zu den strategischen Zielen der Stadtentwicklung, der in der Rats-
verhandlung am 15.09.2015 beraten werden soll, regt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras 
an, in den jeweiligen Fachausschüssen eine Vordiskussion durchzuführen. Dabei sollen die 
Zielsetzungen mit ggf. bestehenden Fachkonzeptionen abgeglichen werden. 
 
Die Selbstverwaltung lehnt diesen Vorschlag ab. 
Die strategischen Ziele seien unter Mitwirkung der Vertreter aus den relevanten Fachaus-
schüssen entwickelt worden, so dass eventuelle Abweichungen berücksichtigt werden konn-
ten. 
Grundsätzlich gelte zudem, dass Konzeptionen an den strategischen Zielen auszurichten sei-
en und ggf. angepasst werden müssen. 
 
Ratsherr Fehrs weist auf die regelmäßig äußerst umfangreiche Tagesordnung des Bau-, Pla-
nungs- und Umweltausschusses hin. 
Es wird vereinbart, zu prüfen, ob dieser Ausschuss - und ggf. auch andere Fachausschüsse – 
künftig bei Bedarf häufiger und somit auch außerhalb der jeweiligen Sitzungszyklen vor den 
Ratsversammlungen tagen können. Diese Idee findet allenthalben Zustimmung. 
 
Des Weiteren regt Ratsherr Fehrs an, bei Ansiedlungsprojekten von entsprechender Bedeu-
tung für die Stadt eine möglichst frühzeitige (Vorab-)Infor-mation der Selbstverwaltung si-
cherzustellen, um somit die Fraktionsvorsitzenden oder die Hauptausschussmitglieder auf 
möglicherweise anstehende Gespräche vorzubereiten. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt den bereits angekündigten Termin zum Aus-
tausch mit den Ausschussvorsitzenden. Der Verwaltungsvorstand wird teilnehmen. Der Ter-
min wird umgehend organisiert. 
 


